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Osterferien-Programm 

in der NaturErkundungsSTation (NEST) 

 

In den Oster-Ferien gibt es ein Angebot.  

Das Angebot ist für Kinder. 

Die Kinder sind zwischen 6 und 10 Jahre alt. 

Die Kinder können die Natur entdecken.  

Das macht viel Spaß. 

Sie müssen sich vorher anmelden. 

Das geht so: 

Telefon:          05361-848806 

Oder E-Mail:  nest@stadt.wolfsburg.de 

Wichtig: 

Die Programme sind draußen. 

Die Kinder brauchen passende Kleidung. 

Die Kleidung muss für den Wald sein. 

Und sie muss für jedes Wetter sein. 

Die Kinder Essen mitbringen. 

Und sie müssen Getränke mitbringen. 

Der Treff-Punkt ist vor dem Eingang. 

Der Eingang ist von der NaturErkundungsSTation. 

Die Adresse ist: 

Im Holze 40 

38444 Wolfsburg 

Das Angebot: 

Blühende Ostereier  
  

Wir machen Saat-Kugeln. 

Das sind kleine Kugeln mit Samen. 

Die Samen wachsen später zu Blumen. 

Wir lernen: 

Welche Blumen sind gut für Insekten? 

Was brauchen wir für die Saat-Kugeln? 

Jeder macht 3 Saat-Kugeln. 

Die Kugeln müssen trocknen. 

Bringt einen kleinen Eier-Karton mit. 

Dann könnt ihr die Kugeln gut mitnehmen 

Termin:   27.03.2026,  08:30- 11:00 Uhr  
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Erklärungen: 

 

 

 

 

 

Das ist das Logo der NaturErkundungsSTation. 

Die Abkürzung ist NEST. 

Die NaturErkundungsSTation gehört der Stadt Wolfsburg. 

 

 

 

 

 

 

Das ist das Logo der Stadt Wolfsburg. 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

Die Kacheln sind zwei wichtige Ziele. 

 

Ziel 15  

Das ist das Ziel Nummer 15:  

Wir müssen die Natur schützen und aufbauen.  

Wir müssen Tiere und Wälder schützen.  

Dann geht es der Natur gut.  

Deshalb müssen die Menschen auf die Natur aufpassen. 

Wenn es der Natur gut geht, geht es auch den Menschen gut. 

 

Ziel 4 

Das ist das Ziel Nummer 4:  

Alle Menschen können zur Schule gehen.  

Alle Menschen dürfen einen Beruf lernen. 

 

Schulen besuchen die NaturErkundungsSTation. 

Menschen können hier lernen. 
 

Hier gibt es mehr Informationen zu den Zielen: 

https://www.bezev.de/de/home/agenda-2030/agenda-2030-inklusiv/die-17-ziele/die-

sdg-galerie/galerie/sdg-15/ 
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